

Florett-Landesmeisterschaften der A-Jugend

Am 18. März fand die Landesmeisterschaft der Florettfechter für die A-Jugend in Munster statt. Es traten 17 Herren und 13 Damen in dieser Altersgruppe an. Die Herren haben ihre erste Runde auf drei Bahnen ausgefochten. Mit dabei Philipp Niemann für den TV Uelzen. Er hat erst vor kurzem den Fechtpass gemacht und damit die Starberechtigung für die Qualifikationsturniere erreicht. Sein Trainer Kai Reifer ist sehr zufrieden mit seiner Leistung.



Auf dem Foto sind Thorge Schildt (SV Munster) links und Philipp Niemann (TV Uelzen) rechts. Der Kampfrichter ist H. Nienhoff aus Hannover

Nun stand das erste Turnier an. Gleich die Landesmeisterschaft zu fechten war schon eine enorme Herausforderung, der sich Philipp aber stellte. Drei seiner ersten fünf Gefechte punktete er gut, bei zwei Gegnern ließ er sich noch beeindrucken. In der folgenden Setzrunde auf drei Bahnen setzte Philipp diesmal bei vier von fünf Gefechten gute Treffer. Die Gegner waren allesamt schon lange turniererfahren, da ist jeder Treffer schon ein Gewinn.

Durch die gute Leistung gelang es Philipp den ersten Direktausscheid zu erreichen. Diesen Direktausscheid konnte Philipp problemlos gegen einen Fechter vom WSC Frisia für sich entscheiden. Somit kam er direkt in den 16er Direktausscheid. Allerdings musste er dort gegen den Ranglisten Ersten und späteren Landesmeister, der auch in Bonn trainiert, antreten. Immerhin zwei Treffer setzte Philipp, sehr zum Ärger seines Gegners. Mit einem 2:15 konnte Philipp doch schon zufrieden mit seinem ersten Turnier sein. Ich kann mir gut vorstellen, noch von der einen oder anderen Leistung von Philipp zu hören.

Zuvor sind Fritz Boldt und Sybille Boldt schon in Hannover zur Norddeutschen Senioren Meisterschaft gereist und mit ordentlichen Platzierungen nach Uelzen zurückgekehrt (Fritz Platz 4 und Sybille Platz 2 der jeweiligen Altersklassen). Beide waren mit dem Säbel unterwegs.

Bericht und Foto: S. Boldt